



上組 分会

# 新年の抱負



新年あけましておめでとうございます。組合員の皆様におかれましては、日頃より上組分会の活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

昨今、不安定な世界情勢による物価高騰、日中関係悪化による経済不安、労働者不足による物流の停滞など私たちを取り巻く労働環境は大きく変化し、賃金・労働条件の改善、働き方改革の実効性確保、安心して働き続けられる職場づくりなど、労働組合の果たすべき役割はますます重要な意味であります。

各職場では、労働者不足が深刻で現場の高齢化が進んでいます。人員補充もな

分会長 山本 順一



## 大阪荷役分会

私たち上組分会は、「対話」と「産別運動」を基本に組合員一人ひとりの声に真摯に耳を傾け、建設的な活動を通じて、現場の実情を的確に捉えながら、粘り強い交渉でより良い労働条件と働きがいのある職場環境の実現に向けて、団結を強め未来につながる職場づくりを目指してまいります。

## 新神戸セキュリティ分会

経営者側との関係性も良好です。

さらに、「港湾工事の進捗による業務の変化」、

「ユーザー様の都合による業務内容の変化」に左右さ

れる受託業務が多く、「雇用確保」、「雇用環境の維持・向上」は強く求められます。

「SKS分会だからこそ

できること」「SKS分会だからこそ、求められるこ

と」を見つめなおし、労働組合活動を進めます。

本年もよろしくお願い



## 天神運輸倉庫分会

新年あけましておめでとうございます。

大阪荷役分会は、組

合員相互の信頼と團結

を力に、日々の業務と

組合活動に取り組んで

います。

本年は、長引く物価

高に負けない大幅な賃

上げと、安心して働け

る安全な職場環境の確

立をめざし、春闘をは

じめとする諸課題に全

力で取り組みます。

困難な情勢の下です

が、労働者の権利を守

るために、阪神支部の仲

間とともに力強く歩み

を進めていきます。

本年もよろしくお願

いいたします。

現在、新規で若い二人の

青年が加入し、脱退した人

が一人再加入して何とか分

会としての運営ができるよ

うになつて仲間が増える喜

び、有難さを改めて感じて

います。

大阪荷役分会

分会长 豊川 信之

以上経験から今年は、

組織拡大を一番の目標と

し、昨今の物価上昇に見合

う賃金の獲得を目指し、春

闘や一時金交渉を頑張って

いきたいと思います。

天神運輸倉庫分会

分会长 古石 俊治

組織拡大を一番の目標と

し、昨今の物価上昇に見合

う賃金の獲得を目指し、春

闘や一時金交渉を頑張って

いきたいと思います。

天神運輸倉庫分会

分会长 古石 俊治



新年あけましておめでとうございます。

私たちの分会の特徴はい

くつかあります。

新年あけましておめでとう

ございます。

阪神支部52分会中、警備

業は当分会のみです。

また会社設立当初から組

織された労働組合であり、

新神戸セキュリティ分会

分会长 松下 育夫

本年もよろしくお願い

いたします。

新神戸セキュリティ分会



## モラル改善とマナー向上へ地域の美化活動



総勢53名で清掃活動に取り組む

11月30日、大阪府トラック協会と労働組合（全港湾・交通労連・運輸労連・建交労）合同で清掃ボランティア活動に取り組みました。

今回は3回目で東大阪ラックターミナル周辺を、運輸労連青年女性部20名も加わり総勢53名にて、当日は快晴の中、主にトラックの路上駐車が多い幹線道路や歩道を中心清掃を行いました。

駐車中の車から捨てるられたと思われるポイ捨てのゴミは、飲料水のペットボトルや弁当箱、タバコの吸い殻などひどい状態で、昨年11月には北大阪トラックターミナル周辺、今年5月には南港ト

ラックターミナル周辺でも行っていますが、どこもポイ捨てで多くのゴミ

の活動の目的はトラックドライバーのマナー向上と地域社会の美化・環境保護で、活動継続の重要性を実感しました。

最後に大阪府トラック協会の上野氏より、「われどもこのゴミ問題に苦

が散乱していました。これまでも路上駐車のトラックからのゴミのポイ捨ては社会問題にもなっています。

これまでも路上駐車のトラックでゴミが捨てられるという側面もあるが、業界のモラルが問われるという問題にもなっている。駐車でゴミが捨てられると、いバーや休憩できるスペースが少ないから路上



清掃活動でドライバーのモラル改善の一助に

これからも協会としてこれららの問題解決に向けて取り組んでいくが、そうした中で労働組合の皆さんと一緒に清掃活動ができるということは大変意義のある。また来年度も引き続き参加して頂きたい」と挨拶がありました。

私たち交通・運輸に携わる労働組合としてもトラックの待機場や駐車スペースが全く足りていなことは問題視しておらず、ドライバーが安心・安全に休憩できる駐車スペースの確保や増設に向けた運動や行政要請行動はもちろんのこと、トラックドライバーの地位向



ゴミが散乱しているのが目に付く

上に向けたマナーの向上、モラル改善を目指し今後も積極的に取り組んでいかなければなりません。

書記次長 廣渡 信次

## 分かるかな？



## 懸賞クイズ

トラが7mの鎖に繋がれています。

では、何m先の草を食べることができたでしょうか？

691号の回答「1」

1名の方から応募があり、正解でした。以下の方にQUOカードを進呈します。  
松井 謙一（三林）

692号の締め切り日は2月6日（金）です。ふるってご応募ください。

FAX: 06-6572-0914